

☆新安保安法案は何をもたらすか

― 庶民感覚として法案の疑問に答える ―

A Q .. 大多数の憲法学者はこの法案は憲法違反だと言っていますが。
A .. 憲法学者は、憲法の解釈を変えただけで集団的自衛権の行使を認めるのは憲法違反だと言います。浜松市憲法を守る会はこの見解を支持します。

A Q .. 政府はちよつとだけ（限定的に）変えるのだからいいじゃないかと言いますが。
A .. ちよつとも沢山も変えることには変わりません。ちよつとならいいというのは、赤信号で道路をわたるのは、たまにならいいという理屈と同じです。

A Q .. 政府は国際状況が変わったから解釈を変えたと言っていますが。
A .. これも筋が通りません。交通状況が変わったから赤信号でもOKというのと同じ理屈です。先ずちゃんと道路交通法を変えてからにしましょう。

A Q .. 政府は国が危ないかどうか（存立危機事態）は政権が判断すると言いますが。
A .. これこそ危ないと思います。戦争が好きなら政権がこれが存立危機だ！と言えれば武力行使（＝戦争）ができるのですから、国民はたまったものではありません。

A Q .. 政府は中東・ホルムズ海峡に機雷が敷設されたら、石油が来なくなり日本の存立危機だから自衛隊を機雷除去に派遣すると言っていますが。
A .. 機雷が敷設されたらすぐ国民が餓死すると思いますか？その時のために別のルートからの石油購入や、節電や食料を確保しておく方が自衛隊を中東まで派遣するよりよほど賢い危機管理です。

A Q .. 政府は戦争している同盟国軍に弾薬や燃料を渡すこともOKとしていますが。
A .. 強盗に爆弾やガソリンを渡すようなものです。相手国からは敵国と見なされて、日本は報復の対象となるでしょう。沖縄の基地、浜松航空自衛隊、新幹線などが狙われるようになってもいいのでしょうか。

A Q .. 政府は日本の平和と安全に重要な影響を与える事態で戦争してくれている外国軍を支援するためには、自衛隊を地球の裏側にでも派遣すると言っています。
A .. その事態の判断も派遣命令もその時の政権がすると言っています。自衛隊員はたまったものではありません。

◆このように、新安保安法制は先ず根本的に憲法違反であり、国も自衛隊も危険にさらす法案です。政府は、爪の垢ほどの「ちよつとした」（＝限定的な）変更だからいいと言っています。過去の戦争はみなその「ちよつとしたこと」から始まっていることを歴史から学ばなければなりません。

二〇一五年七月十二日（日）護憲平和行進（通算581回目）

★浜松市憲法を守る会 事務局 浜松市中区紺屋町三〇一―一五
★月例護憲平和行進 毎月第二日曜日・午後一時・浜松市役所正面玄関集合

① 国家安全保障十一法案
② 武力攻撃平和支十一法案
③ 重要影響事態法案、
④ PKO協力法案、海上改正案、
⑤ 自衛隊法改正案、
⑥ 船舶事柄検査法案、
⑦ 米軍等公施設円滑化法案、
⑧ 海上改正案、
⑨ 武力攻撃平和支十一法案
⑩ 特定公共施設利用法改正案、
⑪ 国家輸送安全法改正案、
⑫ 船舶事柄検査法案、
⑬ 重要影響事態法案、
⑭ 米軍等公施設円滑化法案、
⑮ PKO協力法案、海上改正案、
⑯ 自衛隊法改正案、
⑰ 国家安全保障十一法案